



‘Descubriendo los fósiles’ en el centro comercial El Tormes

El centro comercial El Tormes acogió el pasado viernes el primero de los talleres *Descubriendo los fósiles*, organizados por la Fundación General de la Universidad de Salamanca. Cada viernes hasta el próximo 28 de septiembre, a partir de las 18 horas, los niños de 8 a 14 años de la comunidad universitaria tendrán la posibilidad de conocer los restos fósiles en una iniciativa que busca despertar entre los más jóvenes el interés por la investigación y, a la vez, dar a conocer al público el extraordinario valor paleontológico y formativo que atesora la Sala de las Tortugas de la Facultad de Ciencias de la Usal. / **ALMEIDA**